

Beschluss des Landrats vom 29.09.2022

Nr. 1700

11. Revision der Vereinbarung über die Interparlamentarische Konferenz der Nordwestschweiz (IPK): Beitritt des Parlaments des Kantons Jura

2022/365; Protokoll: ps

Kommissionspräsidentin **Jacqueline Wunderer** (SVP) hält ihr Votum wegen ihrer angeschlagenen Stimme kurz. Der Kanton Jura hat im September 2021 ein Gesuch für den Beitritt zur Interparlamentarischen Konferenz (IPK) gestellt. Kernpunkt der Vorlage ist, nebst der formellen Aufführung des jurassischen Parlaments als neues Mitglied, eine Sprachenregelung für die Konferenz zu finden, die mit dem Beitritt des Kantons Jura zu einem zweisprachigen Gremium wird. Die Kommission hat die Vorlage an einer Sitzung beraten. Eintreten war unbestritten. Die Vorlage wurde sehr gut aufgenommen, weshalb die JSK dem Geschäft mit 9:0 Stimmen bei einer Enthaltung zugestimmt hat.

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) informiert, der Grosse Rat des Kantons Bern habe dieses Geschäft als erstes Parlament behandelt und der Revision am 5. September 2022 mit 150:0 Stimmen zugestimmt. Der Landrat ist das zweite Parlament, das dieses Geschäft berät; die anderen vier Parlamente folgen später.

://: Eintreten ist unbestritten.

– *Detailberatung Landratsbeschluss*

Keine Wortbegehren.

– *Rückkommen*

Es wird kein Rückkommen verlangt.

– *Schlussabstimmung*

://: Mit 75:0 Stimmen wird dem Landratsbeschluss zugestimmt.

Landratsbeschluss

betreffend Revision der Vereinbarung über die Interparlamentarische Konferenz der Nordwestschweiz (IPK): Beitritt des Parlaments des Kantons Jura

vom 29. September 2022

Der Landrat des Kantons Basel-Landschaft beschliesst:

- 1. Die Revision der Vereinbarung über die Interparlamentarische Konferenz der Nordwestschweiz (IPK) wird beschlossen.*
 - 2. Ziffer 1 steht unter dem Vorbehalt der Zustimmung durch die Parlamente der Kantone Aargau, Basel-Stadt, Bern, Jura und Solothurn.*
-